

76 105410

8 MARS 1976.-

MONTLUCON .-(03)
oooooooo

Heure : 21 H 45.

TEMOIN : Jean Michel LOUGNON (15 ans) , résidant, 7 rue Apienne - MONTLUCON.

LES FAITS : Ce soir là, le frère du témoin entendu et plusieurs de ses camarades qui se promenaient à bicyclette, mobylette et moto, aux environs de Montluçon, observèrent les passages d'au moins TROIS OBJETS INSO-LITES dans le ciel. Le frère du témoin entendu, rentra à la maison, pour alerter Jean Michel et tous deux se mirent à scruter le ciel, espérant que la série allait continuer, et elle continua.

Vers 21 H 45, les deux jeunes gens virent apparaître au NORD.OUEST un objet lumineux en forme de cigare horizontal qui à allure rapide décrivit une vaste courbe juste au-dessus des témoins (80° au-dessus de l'horizon) et disparut au NORD.EST en quelques secondes.

L'objet se déplaçait en position horizontale, son axe confondu avec celui de son déplacement. Sa longueur équivalant environ six fois sa largeur (ou diamètre) était légèrement inférieure au diamètre de la pleine lune. Ses extrémités se rétrécissaient légèrement avant de l'arrondir. Son avant était nettement rouge, puis cette couleur s'atténuait pour devenir blanc rougeâtre à l'arrière. Aucun bruit ne fut perçu. Lorsque l'objet s'éloigna les témoins le virent diminuer de taille pour n'être plus qu'une "étoile" lorsqu'il disparut dans le lointain après une trentaine de secondes d'observation

1100

Ce cigare se déplaçait à haute altitude, à allure rapide et régulière selon une trajectoire courbe mais horizontale sans laisser derrière lui, ni traînée ni sillage. Les deux témoins restèrent en observation. Environ cinq minutes plus tard, un autre cigare lumineux lui aussi, apparut à son tour, semblant venir du même endroit, mais en suivant une trajectoire rectiligne en direction du SUD. EST. Il était uniformément rouge et d'une taille apparente égale à la moitié de celle du précédent, mais de mêmes proportions. Les témoins ne purent préciser si cette taille apparente réduite était due au fait que l'objet était plus petit ou plus haut que le précédent.

Son comportement était des plus étranges. Au début, il se déplaçait selon une trajectoire confondue avec son axe (horizontal), puis soudain, il se mit à tourner sur lui-même lentement dans le sens inverse des aiguilles d'une montre (pour les témoins placés en dessous) MAIS DANS LE PLAN HORIZONTAL SELON UN AXE VERTICAL IMAGINAIRE PASSANT PAR SON MILIEU, si bien qu'il n'était plus possible de lui définir un avant et un arrière, chacune de ces parties devenant alternativement l'autre ! Durant l'observation, l'objet effectua ainsi une dizaine de tours sur lui-même et disparut au loin après être passé pratiquement, lui aussi, à la verticale des témoins. La trajectoire générale était régulière, rectiligne et horizontale. Il ne laissait derrière lui, ni traînée, ni sillage.

Son observation dura elle aussi une trentaine de secondes. Les deux témoins eurent beau patienter encore une demi-heure à scruter la nuit, ils ne virent plus rien et rentrèrent se coucher.

ENQUETE DU GROUPE 03100